

El programa de Cambó y las obras de nuestro puerto.

Cambó juzgado políticamente, no es conocido de nosotros; pero a Cambó como hombre de iniciativas, como conocedor de los problemas de España le conoce todo el mundo.

Lo admiramos por su actividad, por su energía y tenemos fe en su obra, en tanto que no fracase como otros fracasaron. De ahí que nos parezca muy bien al frente del ministerio de Fomento aunque no nos parezca tan bien el que nos tenga en el olvido.

De todas suertes, este arteño por tener una tendencia marcadamente local, que no se refiere a otra cosa que a la de tratar de nuestros problemas, no puede dar margen a comentarios sobre el señor Cambó, sine para auxiliarle en el éxito de su obra.

El ministerio de Fomento y más propiamente dicho, la Dirección general de Obras Públicas, eran un obstáculo para el desenvolvimiento de nuestro puerto. No se podían hacer obras porque el ministro o el Director o los Inspectores no querían. En la caja de la junta rebosaba el dinero; se amontonaba allí, como si la Junta no tuviese otra misión que guardárselo.

Los proyectos que iban a Madrid dormían el sueño de los justos. Allí en la Dirección general se apelaban los proyectos mientras los obreros en Almería se morían de hambre. Contra eso se levanta la ciudad. Fueron comisiones a Madrid; la prensa protesta indignada de esta casación. Los obreros también. Y en derredor de este asunto se forjaron mil leyendas de las que no salían muy bien parados los prestigios de algunos señores de la Dirección general.

Por aquellos entonces, hizo fama una frase muy repetida en Almería. Esta: "La máquina del Estado se oxida a la mejor y es preciso para que marche untarla de grasa."

Sabe sin duda el señor Cambó lo que esto significa porque contra ese sistema de la grasa combatió con toda energía, y por ello, esperamos de él, que acabe con esta historia de las complicidades delictivas.

En el Ministerio de Fomento hay muchas obras de nuestro puerto pendientes de aprobación. Existe un plan completo de obras que darían trabajo a los obreros y que acabarían por dar a nuestro puerto el aspecto que debe tener. ¿Por qué no se realiza en bien de Almería esta obra? He ahí lo que solicitamos del señor Cambó, a quien reconocemos una autoridad indiscutible y un merito extraordinario. Tiene proyectado modificar la estructura de España en obras públicas; quiere dejar recuerdo de su paso por el ministerio. ¿Qué mejor ocasión que esta para que haga por la centena de España, algo que no es nada pero que no se puede hacer hasta ahora? ¿Por qué no permite que gastemos nuestro dinero, el nuestro, el que hay en la caja de la junta, y es de Almería, toda en el fomento de las obras del puerto, ya que con ello resolveríamos gran parte de la crisis obrera?

Hágalo el señor Cambó, pues en sus manos está reparar la injusticia que venimos sufriendo.

Lo que dice el Gobernador

A pesar de la festividad del día, el gobernador civil, permaneció toda la mañana en su despacho oficial, recibiendo numerosas visitas.

Los periodistas fueron recibidos también, diciéndoles que en la reunión que celebró con los presidentes de los Círculos de Recreo, estos quedaron en contribución mensual con las siguientes sumas: La Peña 300 pesetas; Círculo Mercantil 200; Círculo Reformista

200; Unión Agrícola 158; y La Filarmónica 100.

Estas cantidades serán distribuidas por el señor Viala entre las sociedades y entidades benéficas.

A continuación nos habló de la cuestión del pescado.

Ha dado órdenes de prohibir la exportación durante varios días hasta tanto se normalice el Mercado, no autorizando ayer nada más que la salida de varios bultos de pescado salado que tenían del día anterior.

Relacionado con este mismo asunto ha recibido algunos anónimos en los que se denuncian abusos que dicen cometense por determinadas personas.

El señor Viala ha hecho presente a las remisiones de pescado que no tienen porque dar propinas a nadie, denunciándole a quien les intente cobrar cantidad alguna.

Así mismo nos anunció que había regresado el Delegado que envió a varios pueblos de la provincia para la recaudación del contingente el cual había traído de 5 a 8.000 pesetas aparte de otras cantidades que serán remitidas por los Ayuntamientos en breve plazo.

Anunció que el lunes próximo giraría una visita al Hospital provincial.

Por último nos dijo que le había visitado el gerente de la compañía The Soria el cual se había comprometido a colocar en plazo breve a los obreros de Gergal que quedaron sin colocación al paralizar sus trabajos las minas de Olula.

INFORMACION DEL MOMENTO

Las mujeres, los feos y el amor

Colaboración especial de DIARIO DE ALMERIA.

Hay adagios españoles que debieran haberse borrado apenas escritos, pues su recuerdo y constante influencia en el alma femenina han producido y siguen produciendo perturbaciones amorosas.

Y uno de ellos, quizá el más dañino es el que dice: «Sobre gustos no hay nada escrito» por que temado el adagio como artículo de fé, los mismos tratadistas de la estética no se han atrevido a reglamentarla acabando de una vez con el pernicioso consejo antes citado y con la otra máxima, no menos estragadera del gusto que dice así: «La belleza está en los ojos de quien mira».

Es plena libertad, tan plena y absoluta que ha heredado del reino del amor una anarquía sin precedente y sin remedio, el gusto se ha ido depauperando para los ojos de las mujeres que en la mayor parte de las ocasiones, se atienen para aceptar novio al otro refranite no menos perjudicial y estagador que se contiene en el siguiente verso: «El hombre y el oso»

Cuanto más feo, más hermoso»

Claro está que estos adagios se han coccido en el magin de algunos hombres que debieron ser hijos legítimos del historicamente feo señor de «Picis». Y como estos señores no se resignaban a una seltería forzosa, idearon estos rofranes para poder pasar las fronteras del amor, burlando las aduanas de la estética llevada el contrabando de su fealdad. Si no fuera por esos refranes ¡cuálquiera se exponía a las burlas de los amigos, yendo del brazo de un Marcellino Domingo o de un Bergamín!

Si alguna mujer enamorada de las bellezas mentales y espirituales de cualquier feo se decidiese a casarse con él, existiendo un tratado de estética de novios y maridos tendría mucho cuidado en ocultarle a la vista de las gentes haciendo vida matrimonial solo en lo que pudiera más llamar usos domésticos.

Mira Juanita—diría la casada— como tu feo a su más íntima amiga— como tu feo de confianza y tu cariño hacia mí sabrá hallar la disculpa

voy a enseñarte a mi marido. Pero ¡por Dios no vayas a reírte!

—¿Tan feo es?

—Chica a mí no me lo parecía; pero he comprado el libro de la belleza masculina y me he quedado helada. Todas las reglas de la estética están en su contra.

—Permiteme entonces que te dé un consejo.

—¿Tu dirás.

—Que no lo enseñes a nadie.

—¿Ni a tí?

—Ni a mí. Cuando sobre gustos no había nada escrito podía una casarse con cualquiera; pero desde que se ha publicado el tratado de estética de novios y maridos, todas hemos comenzado a darnos cuenta de que eso de «el hombre y el oso» no era mas que una utopía.

Las ligas feministas deberían ocuparse, ante todo, de la reglamentación de la belleza masculina, y escribir el tratado del buen gusto matrimonial. En la conciencia de todas las mujeres está la falsedad de los adagios en que se atrincheraron los hombres feos para ganar batallas amorosas; por que no siendo así resultaría inexplicable la preponderancia de los que las mujeres llaman «un buen tipo» «un real mozo» ó «un guapo chico».

Otra de las cosas que habría de hacer la liga feminista para la depuración del buen gusto en orden al matrimonio, es la de acabar con las limitaciones aunque tropezaran con el para ella «escalafón cerrado» del matrimonio. Por que a las mujeres las veda el prejuicio social de exteriorizar su desseo; y así por mucho que la gusta un hombre han de enmudecer y cegar para que ni sus labios y sus ojos exterioricen el gusto. Y como se cuentan puestas en trances de matrimonio con más solución que aceptar la oferta sin tener derecho a la demanda, cuando todos los pretendientes son feos no queda más remedio que vestir santos o rendirse ante los brazos abiertos de Ticio enamorado.

Si hasta aquí no se ha escrito nada sobre gustos, ya va siendo hora de ir escribiendo;

MIGUEL ESPAÑA.

(Prohibida la reproducción)

Madrid Mayo 8

(Servicio de la Internacional)

De Sociedad

—En el tren correo de ayer llegó a Almería procedente de Madrid, el doctor en medicina, don Manue Carrasco.

—Se encuentra entre nosotros, el Ayudante Facultativo de Minas, don Manuel Suarez, que llegó de Bilbao.

—Procedente de Madrid ha regresado, el ingeniero de Minas, don Guillermo G. Moreno.

—Para Cantoria y Berja respectivamente marcharon, los propietarios, don Alejandro Gimenez y don Alfredo Crespo.

—De Cartagena ha venido el inteligente abogado de aquel punto, don Camilo Gíberet Buendía.

—Ayer llegó a nuestra capital, procedente de Madrid, el arquitecto de obras públicas, don Joaquín Braul.

—El Secretario del Ayuntamiento de Valencia, don José María Cister Sanchez se halla en esta.

—Son objeto de posesionarse del mando de la cuarta Subinspección de Carabineros, llegó ayer de Castellón de la Plana, el pundonoroso Coronel de dicho cuerpo, don Manuel Morales Lopez.

—Ha regresado a Jodar, el propietario de aquel pueblo, don Francisco Godoy.

—De Ahabia vino, el propietario don Raimundo Muñoz.

—El acreditado comerciante de Granada, don Manuel «adrigal Ferrero, llegó ayer en el tren de la madrugada.

—De Felix y con objeto de pasar una temporada en nuestra ciudad llegó, don Avelino Gonzalez.

—Ayer llegó de Gergal, el comerciante, don José Contreras.

—Han marchado a Dalías, los ricos propietarios de aquel pueblo, don Jeaquín Callejón y don José Maldonado Lirola.

—En el auto de Poniente marchó a Berja, nuestro peritular amigo, don Diego Chacon.

Una niña ahogada

En Alhama ha ocurrido una sensible desgracia que ha producido penosa impresión.

La víctima de este suceso ha sido una niña de 15 meses de edad llamada Carmen Sorbas GORZÁLEZ.

Habitaba la pequeña con sus pa-

dres Francisco y Dolores en el pago de los Nevetos, de aquella demarcación.

Aprovechando un descuido, la desventurada niña se aproximó a una ac-quia denominada de Arriba, teniendo la desgracia de caer al agua.

Como en aquellos momentos no transitaba nadie por dicho paraje, la infeliz criatura no pudo ser auxiliada pereciendo ahogada.

En el lugar del suceso se personó el Juzgado municipal de Alhama, ordenando el levantamiento del cadáver y su conducción al cementerio.

Fiesta de la Agricultura

El Presidente de la Cámara Agrícola Oficial de Almería don José Molero ha recibido la siguiente invitación:

AÑO II-1918

El Instituto Agrícola Catalán de San Isidro, la Asociación general de Ganaderos del Reino, la Asociación de Agricultores de España y la Confederación Nacional Agrícola Agraria, tienen el honor de dirigirse a todas las Federaciones Agrarias, Cámaras Agrícolas Oficiales, Comunidades de Labradores, Cajas rurales, Cooperativas Agrícolas, Sociedades de Seguros Mutuos y Asociaciones y Sindicatos agrícolas, así como a los agricultores y ganaderos en general, invitándoles a que pongan cuanto esté de su parte para que en este año de 1918, se celebre con el mayor esplendor posible, la Fiesta de la agricultura, felizmente iniciada y llevada a cabo el año último.

A este fin, recuerdan a unas y otros, que dicha Fiesta consiste en que el día de San Isidro Labrador (15 de Mayo) se reúnan todos los agricultores y ganaderos y representantes de entidades agrícolas, bien en las capitales de provincia, ya en las cabzas de partido judicial, y donde este no sea factible, en cada pueblo, para cambiar impresiones y concretar sus aspiraciones y demandas en un documento, que harán llegar después a poder de cualquiera de las entidades que suscriben, las que en su día, y como ocurrió el año anterior, serán refundidas en otro que se dirija a los Poderes públicos, sirviendo de portavoz de toda la agricultura nacional.

Al propio tiempo, es conveniente la organización, en prueba de solidaridad y compañerismo, de almuerzos o comidas de carácter íntimo y giras o excursiones a Centros agrícolas oficiales o explotaciones más progresivas, en las que se den conferencias prácticas o se realicen experiencias culturales.

Confiadamente esperamos en que todos cuantos del campo viven se preocuparán de la importancia que para todos tiene el realizar, al menos una vez al año, este brillante acto de presencia, y que atenderán al requerimiento que les hacemos en favor de los intereses agropecuarios de nuestro país.

Los apremios del tiempo no permiten en contra del buen desseo de la Cámara agrícola oficial de Almería, organizar debidamente fiesta en relación con la hermosa finalidad, no por ello vacía en iniciar la costumbre de reunirse para cambio de impresiones en ese día en esta provincia como en todas las de España invitando, por la prensa local, siempre propicia a cooperar a las ideas benéficas para la región a todas las entidades y personas a que hace referencia la circular transcrita en la provincia a reunirse por deficiencia de cabida del propio domicilio y patrocinio del Presidente del Consejo provincial de Agricultura y ganadería, en el salón de actos del Instituto de esta capital el día 15 del corriente a las 4 de la tarde.

Así mismo la cámara agrícola oficial inecta a los demás organismos agrícolas de la provincia que no raiquen en la capital y que por falta de tiempo no pudieran enviar representación a que se reúnan en dicho día en sus pueblos respectivos si no pudiera ser en la cabeza del partido judicial y por iniciativa de las entidades del mismo, manifestando su solidaridad a esta fiesta, y remitiendo a la secretaria de la cámara agrícola oficial de Almería, resume de sus deliberaciones y aspiraciones que pudieran ser incluídas a la no a que la Asamblea redactase.

DIARIO DE ALMERIA se encuentra a la venta en Granada, en el kiosco «La Prensa» acera del Casino.

DE TOROS



Ayer fué tema de todas las conversaciones entre los aficionados al arte, las condiciones del ganado que se lidiará mañana en nuestro circo taurino.

Coinciden todos los que saben de eso, que aunque los muchachos se las traen, es muy posible que tengamos que lamentar algún «cachuchón» porque las reses, dicho sea en honor a la verdad, pasan de la marca y «arrempujarán» seguramente en condiciones de dejar limpio el anillo.

Hay quien dice por el contrario que «Sanmillán», «Ballesteros» e «Iguño», así como sus correspondientes cuadrillas saben lo que se traen entre manos y que por muchos toros que sean, saldrán triunfantes.

La hora, pues se acerca y los aficionados esperan con ansiedad el comienzo del espectáculo.

En cuanto a la empresa está recibiendo placemes por haber sabido derrochar en este caso inteligencia taurómica, no regateando en gastos alguno para llegar a presentar una novillada de cuerpo entero.

He aquí la reseña del ganado: Morito, número 3 negro.—Rompeñides, número 15, negro.—Revolero, número 26 negro.—Perdiz, número 20, negro.—Molinero, número 12, negro y Matajacas, número 11.

El ganado estará de manifiesto hoy de 6 a 8 de la tarde y mañana hasta las 11.

Junta de Obras del Puerto

En segunda convocatoria celebró ayer sesión la Junta de Obras del Puerto.

Presidió el señor Gimenez Buano y asistieron los señores Bustos González, Alvarez Redondo, Morlan, Peón, Moreno y Lopez Rodriguez.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior se pasó a dar cuenta de los asuntos puestas a la

ORDEN DEL DIA

—Real orden del ministerio de Hacienda participando la cantidad del oficial de 5.ª clase don Juan Bautista Soler.

—Real orden resolviendo la propuesta de quinquenios de los empleados de la Dirección Facultativa.

La Junta quedó enterada.

—Real orden prohibiendo que se depositen escombros en la desembocadura del cauce de la Rambla del Obispo.

Se acordó cumplimentar dicha disposición.

—Oficio de la Jefatura remitiendo copia de la escritura de propiedad de una finca de don Ignacio Blasco.

—Oficio del Ingeniero dando cuenta del regreso de la draga.

Como el anterior.

—Oficio del mismo remitiendo presupuesto adicional de los gastos de reparación de la draga.

Se acordó pedir autorización a la Superioridad para redactar definitivamente el presupuesto.

Así mismo fueron aprobadas las cuentas de los gastos realizados por la draga en Cartagena, en la cantidad que fueron autorizadas.

(Entró en el salón el señor Iribarne).

—Instancia del Hijo de Ricardo Gimenez sobre reclamación de liquidación de arbitrios.

De conformidad con el informe de la comisión ejecutiva se acordó denegar la petición.

—Escrito de la Sociedad de Obreros Hidráulicos sobre mejoras en el personal.

También se denegó la solicitud de los peticionarios.

—Escrito de don Serafin Terres sobre devolución de depósito.

De conformidad.

—Escrito de varios marineros dependientes de la Junta.

Acordó dirigirse a la Superioridad recordándole la petición de aumento de jornal solicitado por los marineros y guarda-muelles.

—Moción del señor Presidente sobre cotización de los títulos del empréstito de la Junta en Bolsa.

Se acordó pedir a la Superioridad autorización para la venta de láminas por valor de un millón de pesetas, con destino al pago de las obras que han de realizarse en el corriente año, por ser insuficientes los ingresos que ha de tener la Junta.

—Petición de licencia de don Juan Lao Hernandez.

Se acordó concederla.

—Escrito de don Emilio Esteller sobre casión de un crédito. Informe del Ingeniero Director.

Acordóse pedir autorización a la Superioridad, para hacer efectivo dicho gasto.

—Cuenta de la Secretaria y de la Dirección Facultativa, de abril.

Fueron aprobadas con el voto en contra del señor Bustos.

—Estado de fondos de la Junta. Enterados.

—Señalamiento del día para la sesión próxima.

Se señaló el día 6 de Junio próximo.

Después de la orden

Resultado de un expediente

El señor Bustos dió cuenta del resultado del expediente, que instruye sobre los desfalcos que fueron descubiertos en la recaudación de arbitrios.

Agregó que había encontrado una deficiencia de 3.839 pesetas.

La Junta acordó ponerlo en conocimiento de la Superioridad.

Las obras del varadero

El señor Bustos usó nuevamente de la palabra para rogar al ingeniero Director Facultativo informase si habría medio de dar mayor impulso a las obras del varadero, añadiendo que urgía su terminación porque había de ser una fuente de ingresos para la Junta.

Le contesta el señor Alvarez Redondo manifestando que aparte de las dificultades que habían surgido para la adquisición de materiales de construcción, las obras de escollera irán muy pesadas y largas.

Anunció que la rampa que sería terminada en el mes de Junio.

Pidió que se solicitara de la Superioridad autorización para anunciar concurso del caño cuna y motor.

Dijo así mismo que cuando estuviese terminado el proyecto de armadura y casa máquina, que le fué devuelto para su modificación lo comunicaría al presidente para que citara a sesión extraordinaria, con el objeto de aprobarlo y no demorar su envío a Madrid.

El señor Peón indicó la conveniencia de que se desplagara la mayor actividad en este asunto.

El señor Bustos dió las gracias al señor Alvarez por sus explicaciones y se felicitó de haber iniciado el debate, porque estimó había de dar buen resultado.

Seguidamente se levantó la sesión.

Hospital Provincial

Ayer se registraron en este benéfico establecimiento, las siguientes

ENTRADAS

Francisco González López y Vicente Martínez Segura.

SALIDAS

Amalia Rodríguez Muñoz.

GUARDIA PARA MAÑANA

Médico: Don Gabriel de la Cámara; practicante, don Sinaforino Rabello; Retén de 5 a 7, don Jose Gil Segura.

Los Ultimos Modelos

DE SOMBREROS DE PAJA

se han recibido en la

Sombrerería de Sucesor de Rosales

y Ulibarri

Precio fijo.—Ventas al contado.

Cristóbal Padilla

SASTRE

Ha trasladado, provisionalmente el taller,

mientras se verifican obras en la casa, a los bajos del mismo edificio, donde estuvo instalado muchos años en la

Glorieta de S. Pedro.

HIERROS Y METALES

Cotización de compras en el día de hoy

		pesetas	Toneladas
Hierro dulce de primera clase	140		
Fundido de maquinaria	250	"	"
Cobre grueso	2300	"	"
Cobre de calderas y alambre delgado	2.000	"	"
Bronce	1750	"	"

Estos precios se entienden sobre nuestro almacén de Almería

Casa de los señores Soriano Martin y Compañía

OFICINAS y ESTABLECIMIENTO: Paseo del Príncipe 14 y Sebastián Pérez 1. Gran Joyería y Relojería LA FRANCESA.—Almacenes: Calle de la Trinidad (Antigua cochera de González Cenet.

No dejen de consultar a esta casa antes de efectuar las ventas.

ESTA CASA PAGA AL CONTADO

RELOJERIA Y JOYERIA "LA FRANCESA"

PASEO DEL PRINCIPE, 14, Y SEBASTIAN PEREZ, 1.

Grandes existencias de Joyería, Relojería, Platería Optica, Electricidad y artículos para regalos.

Representantes exclusivos de las lámparas EGMAR y de medio watio NITRA-Las mejores del mundo.

Taller de reparaciones y composuras garantizadas de Relojes y Alhajas a cargo del renombrado artista **Mr. Louis Emery**.—Compra venta de plata, oro y toda clase de metales
Recetas de Optica y cristales de todas clases.—Relojes de las mejores marcas.

Soriano Martin y Compañía

SOLUCIÓN BENEDICTO
DE GLICERO-FOSFATO DE CAL, CON
CREOSOTAL
Infalible contra la Tuberculosis, Catarros crónicos, Bronquitis y Debilidad general.
PRECIO. — PESETAS
Depósito: Dr. Benédicto, San Bernardo, 41, Madrid, y de venta en principales farmacias y droguerías.

Se admiten esquelas **†** de defunción
Se admiten esquelas de defunción hasta las cinco de la mañana, todos los días en nuestra Administración
— de —
Diario de Almería

CONTRALATOS
PASTILLAS PECTORALES DE
G.F. MERINO E HIJO
En farmacias y droguerías. 0'50 paquete.

HIERROS Y METALES

Se compran a los siguientes precios

Hierro colado de maquinaria	520	ptas.	tonelada
Hierro dulce y acerado 1.ª clase	160	€	
Hierro dulce de 2.ª	150	€	
Cobre	2500	€	
Bronce	1750	€	

Para informes: Antolin Ramón Ropeiro

Anden de Costa, número 2.

El ataque a las bases navales de Flandes

Desarrollo de la operación

II

Cuatro veces había intentado el almirante Keyes dar principio a la operación llevada a cabo la madrugada del 23, pero las condiciones atmosféricas lo impidieron, sin que los alemanes descubrieran los propósitos de los ingleses, que tomaron por un acto de presencia de la flota británica, sin finalidad especial.

Durante la noche del 17 al 18 de Abril, según el Almirantazgo de Londres, sus buques bombardearon a Ostende y las defensas del alrededor bombardeo que no causó daño alguno según la referencia oficial alemana. Evidentemente fue una operación de tanteo para la mañana del 23.

En esta ocasión, la mar calma y el viento flojo durante una noche oscura, favorecían los propósitos ingleses. Se ha publicado una extensa relación oficial de la expedición, que como verán muchos de nuestros lectores y los que no la hayan leído, seguramente como en su extracto, publicado en este diario, razón por la que no haremos más que glosarla, sintetizándola, los alemanes no han estado explícitos relatando el hecho pero terminantemente han dado a conocer los resultados absolutamente adversos para Inglaterra.

La expedición tenía dos objetivos locales separados, Zeebrugge y Ostende, y formaba parte del primero tres fines, embotellamiento de la cuadrada alemana allí destacada, destrucción de las obras terrestres por medio de desembarco de fuerzas y destrucción de los muelles y obras marítimas mediante la utilización de brulotes.

Contra Ostende solo se intentaba el embotellamiento, cegando la entrada de puerto con buques echados a pique en la misma.

En frente a Zeebrugge se presentó una escuadra formada por el crucero «Vindictive» (botado al agua en 1897 de 5.350 toneladas), las flotillas de destroyers de Dever, integrada por los últimos tipos de estos buques, una división de monitores, una legión de lanchas automóviles, algunos submarinos, dos ferry-boats (el «Eris» y el «Baldob»), buques para transporte de trenes, de eleva superestructura, para su cierto desplazamiento) y los brulotes, que eran los cruceros «Intrepid», «Ishigenia», y «The Isis», de 3.500 toneladas, del año 1891, y un viejo submarino, en total unas 70 unidades, entre las que figuraban algunos destroyers franceses.

Al amparo de la noche oscura y de unos humos de la invención del jefe de escuadrilla de aviación británica Arthur Gros, que ha perecido en el ataque, llegaron los buques designados hasta el mismo muelle del puerto de Zeebrugge, con un tercio de valor y de sangre, dignos en verdad de otra causa prevenida el éxito.

El «Vindictive» y los «ferry boats» llegaron abarloarse a dicho muelle y desembarcar su gente, sin que gracias a la oscuridad, y sobre todo a la niebla artificial, fueran descubiertos por la defensa de tierra hasta casi en el momento de llegar junto al muelle. Pero ¡a qué precio!

Los proyectores alemanes y una intensidad de cohetes de alarma iluminaron el espacio, y comenzó una verdadera lluvia de proyectiles y tiro de «barrage» de las ametralladoras letonas. Los dos jefes de las fuerzas de desembarco cayeron muertos, igual que tres equipos sucesivamente designados para servir el cañón que había de funcionar en tierra, y parte del cuarto equipo de relevo. Sólo un proyectil alemán mató a 59 hombres, y sea medio de una carnicería espantosa, aún pudieron poner pie a tierra 40 soldados y marineros, poniendo dinamita en los edificios cercanos, en los que causaron desperfectos. Con estos héroes sobrevivieron.

En esta guerra de titanes, todos

los medios de destrucción se han apurado, pero ni aun en el desembarco dentro de territorio enemigo han tenido los ingleses la primicia. Precisamente pocas días antes se había suministrado en la Cámara de diputados italiana una nota oficial, diciendo que durante la noche del 4 al 6 de Abril, un grupo de 60 marinos austriacos, desembarcó en la playa al Norte de Ancona, sin descubiertos, permaneciendo escondidos en una granja todo el día siguiente y al cerrar la noche salió de su refugio para realizar la empresa que se le había encomendado, siendo sorprendido y hecho prisionero por una patrulla de carabinieri. Lo que no dice el ministro italiano, es si los austriacos lograron su intento, aunque debemos suponer que algo harían, cuando no se acusa oficialmente el fracaso de la expedición.

Volviendo a la acción de Zeebrugge, el parte del Almirantazgo inglés detalla con tonos dramáticos las peripecias de los tres cruceros hundidos voluntariamente para cegar la entrada del Canal de Bujas. En realidad todo cuanto se diga acerca del heroísmo y hasta de la pericia de ese puñado de hombres, por escomástico que sea, parece poco; basta afirmar que estuvieron a la altura de las fuerzas de desembarco. Pero ninguno de los cruceros se sumergió en el punto indicado de antemano.

El submarino que acuchaba da brulote, al decir de los ingleses, explotó, partiéndose en dos a maledón del muelle, extremo que ni gan los alemanes.

La invención de los brulotes data de muy antiguo, y su uso estaba ya abandonado. El marino e historiador francés M. Gougeard dice que aparecieron por vez primera en los combates navales el año 1636. Sus le llamarse brulotes en general a los buques que se echan a pique a la entrada de un puerto o de un río navegable, sirviendo de tapón en el embotellamiento; pero la acepción verdadera del término, solo es aplicable a las embarcaciones incendiadas que en tiempos de la marina de vela y madera se lanzaban contra las naves enemigas para que prendiera en estas el fuego. Hoy, en vez de fuego, llevan potentes explosivos.

En el curso del ataque los monitores británicos bombardearon Zeebrugge, sin producir daños de importancia. En cambio, las baterías de tierra, echaron a pique el magnífico destructor inglés «North Star» y dos lanchas automóviles; pero las noticias alemanas afirman que fueron tres los destroyers hundidos.

Como hemos dicho, el ataque a Ostende solo comprendió un extremo, el embotellamiento, destinándose para ello el crucero «Sirius» (año 1892, 3.600 toneladas), y otro cuyo nombre no se ha dicho, los cuales según propia confesión del Almirantazgo británico, se sumergieron antes de tiempo.

Oficialmente ha declarado el Almirantazgo de Berlín, que sus pérdidas fueron ligeros daños en el muelle, pequeñas averías en un torpedero, y muy escasas las pérdidas de hombres, quedando intactas todas las defensas de la costa; tanto las obras como las baterías, y que como prueba de que no se consiguió el embotellamiento, el día 24 salió de Zeebrugge una expedición de torpederos, y el 25 otra de submarinos.

Para llegar a este resultado, no valía la pena de haber derrochado tantas vidas y tanto material. Otro día haremos la liquidación de pérdidas.

JUAN B. ROBERT

Laboratorio de análisis clínicos

del Dr. Verdejo Acuña.

Gerona, 10.

AURELIA

Fábrica de tejidos mecánicos. de José Suero, Murcia 24

PARA MUEBLES

Artísticos de Junco, Medula y Mimbre

Crespo y Saiz

FERNANDO VI, 1 -- MADRID

Envíos a provincias.

DROGUERIA DEL SANTO CRISTO

Aguas minerales.—Productos químicos para farmacias y artículos fotografía en general.—Aceites y grasas para maquinarias.—Pinturas pe todas clases.—Tinturas para el cabello y barba.—Cremas y colores especiales para la cara.—Contra el 606 gomas higiénicas.—Depositorio de las Aguas Antidiabéticas Asdrúbal.—Carburo de calcio.

JOSE TORO GARCIA

Banco Español de Crédito

AGENCIA DE ALMERIA

CAJA DE AHORRO

Las imposiciones en la Caja de Ahorros producen un interés de tanto por ciento acumulable de 30 de junio a 31 de diciembre. Pueden hacerse ingresos y retirar fondos en cualquier momento sin previo aviso.

Horas de Caja para las cuentas de ahorro: de 10 a 2 y todos los días ahorables.

Agencia Navarro

GONZÁLEZ BESADA 14

CEUTA

Comisiones, representaciones de tránsitos Despachos de aduana

Servicio combinado de domicilio a domicilio con toda España y puertos importantes. Ventas en comisión y por cuenta propia. Anticipos a dar cuenta en mercancías depósito

Jabones BROTONS

Precios por kilos

Pinta Castaña, idem azul y dorado 1.º a 1'40. Moreno 1.º a 1'30. Blanco y verde 3.º a 0'90. Recortes de jabón a 1'00. Regalo legías flojas; y comprando por arrobas, hago rebajas.

CALLE GRANADA, NUMERO 26:—

Alpargatería de BROTONS.

ELIXIR ESTOMAGAL de Saiz de Carlos (STOMALIX) Es recetado por los médicos de las cinco partes del mundo porque tonifica, ayuda a las digestiones y abre el apetito, curando las molestias del ESTÓMAGO É INTESTINOS el dolor de estómago, la dispepsia, las acedias, vómitos, inapetencia, diarreas en niños y adultos que, a veces, alternan con estreñimiento, dilatación y úlcera del estómago, etc. Es antiséptico. De venta en las principales farmacias del mundo y en Serrano, 30, MADRID, desde donde se remiten folletos a quien los pida.

Vías urinarias

Consulta especial de enfermedades a cargo del Doctor

DonBaldomero Gómez Casas

Médico de esta Prisión provincial Ex Ayudante del Dr. Pulido jefe de la Clínica de dicha especialidad en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid.

Tratamiento de enfermedades venéreas, de uretra, vejiga, riñones, etcétera.

Horas de consulta de 2 a 4 en su domicilio Plaza de Muñoz, principal 8 (contigua a la calle de la Reina).

ACADEMIA PREPARATORIA

Dirigido por los oficiales del Cuerpo Sres. Arrietas.

Preparación completa, para las próximas oposiciones, anunciadas en la Gaceta de Madrid el 31 de Diciembre último.

El número de plazas anunciadas es el de 300.

Esta Academia cuenta con personal técnico, en cada una de las asignaturas objeto de la preparación.

Informes: Calle de Martínez Campos número 23, o en la Administración Principal de Correos.

CONSULTORIO

MÉDICO QUIRÚRGICO

DE

M. Vázquez

De la beneficencia municipal. Enfermedades de los niños. Consulta de 1 a 3. San Francisco número 2

Se alquilan

Un chalet denominado «Villa-ma» situado en la playa del Zapillo con hermosas vistas al mar y espaciosas habitaciones, con todas las comodidades del confort moderno.

Otro chalet denominado el «Tagarete» situado en la vega de esta capital y próximo al mar, con grandes y espaciosas habitaciones y terrazas que tienen vista al mar y a la vega.

Una vivienda en el inmediato pueblo de Huércal, denominado «Villavista» y situada próxima a la estación del ferrocarril y en lo alto del pueblo.

Para más informes, dirigirse a la calle de Talía núm. 7.

Tómbola

organizada por la Sra. Baronesa de Ostman en Barcelona a beneficio de LA CRUZ ROJA de los países centrales.

Serán agraciados los billetes cuyos números correspondan a los premios de la Lotería Nacional, que se sorteará en Madrid el día 1.º de Julio de 1918. (1.559 premios).

Precio de los billetes, 1 peseta.— A la venta en Almería en el Consulado Alemán, Calle Castelar 10.

Dr. Eduardo Pérez Cano

Consulta especial de enfermedades venéreas o sífilíticas.

Análisis de sangre, esputos, orinas y demás productos patológicos. Tratamiento antirrábico completos.

De 2 a 4 Calle del Cid número 7.

Almoneda

Con motivo de tener que marchar el extranjero sus dueños, se realizan todos los enseres de una casa regularmente amueblada.

Hay despacho y objetos de arte de algún valor.

Para proposiciones de venta, calle de Arráez número 1, Almería.



SAN INDALICIO

Fábrica de jabones

BLANCO Y PINTA AZUL

GRANADA 53.—ALMERIA

Se recomienda a 40 céntms. libra

Vino blanco

Valdepeñas especial para mesa a 35 céntimos litro y 5'50 arroba Juan Tonda, Planza de an Sebastian número 25.

BALNEARIO DE LANJARON

NUEVO HOTEL

Se ha inaugurado un hermoso hotel de nueva planta a 60 metros del Balneario. Espaciosas habitaciones.—Luz eléctrica, baños, cocina francesa y española.—Gran confort,

DIRECTOR

José Zamorano Peña

Grandes Almacenes

San José de Juan Morata

Tiendas 15 y Azara 2

La casa mas surtida — Para la temporada de Verano — La que mas barato vende: Dadas las actuales circunstancias los precios son excepcionales por su baratura. Extraordinario surtido en lanería, sedería, Fantasías de lana y algodón, Crespones de sedas, Voiles y Gasas estampadas y 5.000 artículos más.—Por esta pequeña lista de precios pueden juzgar:

Table with 5 columns: Ropa para señora, Ropa de casa, Artículos prácticos, Géneros temporada, Para caballeros. Lists various clothing items and their prices.

Los géneros negros de esta casa son permanentes. Inmenso surtido en blusas de gran novedad a precios muy baratos.—VENTAS AL CONTADO — Especialidad en mantones de manila negros y bordados. PRECIO FIJO VERDAD.— Hacemos espléndidos regalos a nuestra clientela.

EN HOMENAJE A LOPEZ NUÑEZ

Banquete y Velada

Mañana domingo a las dos de la tarde será obsequiado con una comida íntima nuestro distinguido paisano el autor de «El Rayo» don Juan Lopez Nuñez.

Será un homenaje que le brindan amigos y admiradores y servirá al propio tiempo para reunir durante unas horas a los que sienten el arte y se congratulan del triunfo de los almerienses.

Las tarjetas se expenden en el café de Colón y en la taquilla de Variedades.

La Sociedad «Jacinto Benavente» queriendo testimoniar su simpatía y afecto al aplaudido autor de «El Rayo», ha organizado una brillante velada teatral, que se celebrará el Domingo próximo a las 10 de la noche en el teatro Apolo.

Se pondrá en escena, por el cuadro cómico-dramático que dirige don Ramón Cruz las bellas obras «La Ducha» y «Lanc-rés».

El señor Lopez Nuñez correspondiendo a la atención de la Sociedad Benavente ha dado para que se represente en esta velada un bonito boceto de comedia escrito en colaboración con el señor Muñoz Sosa, titulado «Lo de siempre», que aún no ha sido estrenado en ningún teatro de España.

La obra será interpretada por la señorita Alarcón y los señores Cruz y Nievas.

a la velada asistirá el autor.

Letras de luto

En esta capital ha dejado de existir víctima de rápida y cruel dolencia, la esposa de nuestro buen amigo don Rafael Miras Ruano.

Tanto a este como a la demás familia de la finada enviamos nuestro pésame más sentido, por la dolorosa pérdida que acaban de experimentar.

En Madrid ha dejado de existir la distinguida y respetable señora doña Julia Ableros, esposa de nuestro querido amigo el Catedrático de este Instituto don Antonio Tuñón de Lara.

La muerte de la virtuosa dama ha producido en nuestra capital don de contaba con muchas simpatías, general sentimiento.

Reciba su viuda y demás familia la expresión sincera de nuestro más profundo pesar, por tan infausta nueva.

Observaciones meteorológicas

Almería 10 de Mayo de 1918

POR LA MAÑANA

Termómetro seco.....	17'0
Idem húmedo.....	15'3
Barómetro.....	760'0
Termómetro.....	18'5
Máxima a la sombra.....	18'0
Mínima.....	13'0
Viento.....	O. S.
Mar.....	picada
Cielo.....	despejado

POR LA TARDE

Termómetro seco.....	17'3
Idem húmedo.....	16'0
Barómetro.....	759'0
Termómetro.....	22'0
Viento.....	OS
Mar.....	picada
Cielo.....	despejado

ASOCIACION UVERA

CONVOCATORIA

Se convoca a todos los señores asociados y productores de uva de la provincia a la Asamblea que se celebrará el día 12 del actual a las 3 de la tarde (hora oficial) en los salones del Círculo Mercantil, para tratar del proyecto de reforma del Reglamento y dar cuenta de los trabajos que se están realizando para la próxima campaña.

Almería 6 de Mayo de 1918.

El Presidente,
José Antonio de Tapia.

Se adquieren obligaciones de la Junta de Obras del Puerto.

Reyes católicos 5, daran razón.

DIARIO DE ALMERIA es el periódico de mayor circulación

Servicio telegráfico y telefónico

Ultimas noticias de Madrid, Provincias, Extranjero y de todos los frentes de batalla

Servicio para "Diario de Almería" de nuestro Corresponsal especial en Madrid, Sr. Sánchez Ortiz.

La Junta nacional de Defensa

En el ministerio de la Guerra se ha reunido hoy la Junta nacional de Defensa bajo la presidencia del Rey.

La Junta examinó el proyecto aprobado en el Consejo de ministros para la nacionalización de las industrias de defensa nacional, siendo aprobado.

El proyecto pasará a estudio del Estado mayor central.

Después se presentará a ambas Cámaras.

Llegada del comité de huelga. —Grandioso recibimiento

La llegada del comité de huelga era esperada con gran impaciencia por el pueblo madrileño.

En la estación del mediodía se congregó una inmensa concurrencia para presenciar el paso de los diputados socialistas.

También en los andenes había numerosísimas personas encontrándose entre ellos los señores Melquíades Álvarez y Letroux, catedráticos de las distintas Universidades y muchísimos estudiantes.

Minutos antes de llegar el tren la muchedumbre arrolló a la policía que era incapaz para contenerla y penetró en los andenes rompiendo las puertas de entrada a los mismos.

Después obligaron a parar al comboy para que penetrara lentamente en agujas.

El momento de la llegada fué emocionante.

Al divisarse el tren estalló una ovación inmensa, dándose vivas al Comité de huelga y agitándose los pañuelos.

Los diputados socialistas emocionados por tan efusivo y cordial recibimiento saludaban a la muchedumbre que los aclamaba.

Al apearse del tren el público los cogió en peso y los llevó en hombros hasta la casa del pueblo.

Durante el trayecto se repitieron las manifestaciones de entusiasmo. En la casa del pueblo fueron obligados a hacer uso de la palabra en medio de delirantes ovaciones.

Entre los elementos de los izquierdas y muy especialmente de los socialistas reina inmenso júbilo.

Anguiano en Bilbao

Comunican de Bilbao que procedentes del penal de Santaña han llegado los socialistas señores Anguiano y Torreat Ortega que formaban parte del Comité de huelga.

Les acompañaban en su viaje varias comisiones de republicanos de Santander y Bilbao.

En la estación fueron recibidos por numerosos grupos de socialistas y republicanos con banderas y estandartes.

A la llegada del tren se oyeron grandes aplausos, vitoreándose al Comité de huelga.

Desde la estación se dirigió al Comité a la casa del pueblo, recibiendo en el trayecto efusivas muestras de afecto.

El paso de la comitiva por las calles de la capital fué presenciado por un público numerosísimo, sin que hubiera que lamentar ningún incidente.

Requeridos por los insistentes aplausos del público: los señores Anguiano y Torreat se vieron obligados a saludar a la muchedumbre desde los balcones; y hacer uso de la palabra, pronunciándose algunos discursos.

Los individuos del Comité dieron las gracias al pueblo por el cariñoso recibimiento que les había dispensado diciéndole al propio tiempo que su cautiverio no había menegado porque sus propósitos eran los de seguir tan socialistas como antes.

Anunciaron que organizarán grandes mítines en Bilbao, Eibar y Valladolid.

Mañana saldrán para Madrid los dos conocidos socialistas.

La exportación de vinos a Francia

Los señores Zurueta y Berlanga acompañados del subsecretario del ministerio de Hacienda, se han entrevistado con los delegados de la comisión francesa, para interesarse en que se resuelva con urgencia el asunto de la exportación de nuestros vinos.

Se convino en que un delegado

marche a la frontera francesa para tratar de resolver las dificultades presentadas.

El delegado nombrado al efecto, regresará a Madrid el próximo martes.

Mientras tanto los señores Zurueta y Berlanga, proseguirán sus gestiones, encaminadas a buscar una solución favorable a los intereses de unos y otros.

Pidal enfermo

El ministro de Marias señor Pidal, se encuentra algo delicado de salud a consecuencia de un fuerte catarro.

Por este motivo no pudo asistir a su despacho oficial.

El banderillero Pinturas

El banderillero Pinturas que fué cogido ayer por un Miura en la plaza de la Corte ha sido curado hoy por los médicos que le levantaron el apósito encontrándole la herida algo mejor si bien no ha desaparecido aún la gravedad.

La casa del conocido diestro está siendo visitadísima por los toreros y amigos que se interesan grandemente por su curación.

Los representantes agrarios

En el Congreso se han reunido hoy los diputados y senadores de los distritos agrarios.

A la terminación de la reunión facilitaron una nota a los periodistas que dice así:

Los representantes agrarios acuerdan dar forma parlamentaria a las conclusiones anteriormente aprobadas.

Además demostrarán la necesidad que hay de mejorar los intereses agrícolas al consumidor, no estableciendo ningún impuesto hasta tanto se consulte con los agricultores.

Por último se ha designado una ponencia gestora encargada de llevar a la práctica estos acuerdos.

Las reformas militares

La comisión de reformas militares se ha reunido hoy también en el congreso estudiando las informaciones recibidas.

Probablemente comenzará a discutirse en la cámara el lunes próximo.

Mitín de mujeres

Comunican de Yecla que un grupo de más de 200 mujeres se presentaron en el Ayuntamiento para pedirle al alcalde pusiera en práctica los medios necesarios para abaratar las subsistencias.

Como el alcalde no estuviera en el ayuntamiento las mujeres se amotinaron recorriendo la población, obligando a que cerraran los establecimientos.

La presencia del alcalde apaciguó los ánimos de las amotinadas.

Seguidamente se reunió el Ayuntamiento acordando medidas encaminadas a abaratar los artículos de primera necesidad.

DE LA GUERRA.

Diario de operaciones

Hubo ataques locales iniciados por las fuerzas germanas y que tuvieron pleno éxito en la región de Flandes al sur del Lago de Dielebusch y en la orilla oriental del arroyo de Boyer tropezaron a la par un ataque de las fuerzas tudescas con otro de las franco-inglesas.

También hubo contrataques de los aliados en toda esta región sobre las posiciones nuevamente ocupadas por las fuerzas teutonias.

Las tropas austriacas realizaron un asalto nocturno en la carretera de Corbie Bray y fue muy grande el fuego artillero al norte del arroyo Luce y en la orilla occidental de Havre.

En los demás frentes y sectores fueron escasas las novedades.

Parte oficial alemán

El comunicado alemán publica de en Berlín últimamente, dice así: En el frente occidental la lucha sigue con actividad la lucha.

En Kemmel, arroyo de Luce, y orilla del Arre, el enemigo se lanzó al avance intentando penetrar en dichos sectores.

Contraatacamos, cogiéndolos muchos prisioneros. Durante la noche aumentó activamente la lucha por parte de la artillería, entre el Iser y Oisse.

En los demás sectores hubo combates de exploradores.

Nada nuevo que señalar en los demás frentes.

Parte oficial italiano

Desde Roma comunican que el parte italiano, anuncia que en el frente montañoso se libraron acciones por parte de las patrullas.

En los balles de Brenta y Seron y en las bocas del Riave hubo duelos de artillería.

Las columnas enemigas y las tropas de movimiento fueron alcanzadas por el fuego italiano que les infringió grandes pérdidas.

La flota rusa del Mar Negro en Sebastopol

Un comunicado oficial turco, dice que las tropas alemanas encontraron, al ocupar Sebastopol, la mayor parte de la flota rusa del Mar Negro buques de línea, destroyers, submarinos y buques mercantes. El crucero «Sultan Janus Selim» y varios torpederos turcos entraron en Sebastopol.

Viajes de diplomáticos

El presidente del Consejo de Ministros búlgaro Radoslawoff ha llegado a Bucharest. Poco después se celebró en casa del secretario de Estado von Kilmann, una sesión entre los jefes de las comisiones de paz de las Potencias centrales.

Positismo inglés

El «Daily Telegraph» dice que las fuerzas obreras en los astilleros ingleses son completamente insuficientes.

Existe el peligro de que en vista de la necesidad de hombres para el ejército se olvide la primera línea de defensa de Inglaterra, o sea la construcción de buques.

Proxima ofensiva austriaca en el frente italiano

Los periódicos reproducen el siguiente telegrama de Roma: A pesar del mal tiempo, los preparativos austriacos para la gran ofensiva sobre el frente italiano, son cada vez más y más evidentes. Austria está preparándose en unir todas sus fuerzas para esta empresa decisiva.

Protesta rusa

Se sabe por los radiogramas rusos dirigidos a todos los países que el desembarque de tropas japonesas en Vladivostok ocasionó disgustos entre los gobiernos ruso y francés. El comisario del pueblo para los asuntos exteriores, Tschlacherin exigió en la protesta contra esta manera de obrar la inmediata destitución del embajador francés Noules.

Escasez de carne en Italia

Dicen de Milane, que en Italia, el consumo de la carne sufre nuevas restricciones. Desde el principio de la guerra ha sido reducido a un 60 por 100. Este consumo es sin embargo superior a las reservas de existencia italiana, que permitiría solamente un consumo de 120.000 cabezas de ganado al mes, mientras que solamente para el ejército se consumen ahora 170.000 y para el resto del pueblo 60.000. Por consiguiente Italia vive hoy de su capital.

Favorable situación financiera de Alemania

El informe semanal de la Bolsa de Berlín, da los siguientes datos: «Durante la presente semana se mantienen las transacciones firmes y confiadas, contribuyendo a esto, no sólo la favorable situación militar, sino también el que las relaciones económicas continúan siendo favorables».

La abdicación de von Kuhlmann

El «Berliner Tageblatt» se dice autorizado a afirmar, según indicios seguros, que nunca ha sido cuestión en las esferas gubernamentales la salida del Sr. von Kuhlman.

ÚLTIMA HORA.

(Recibido a las cuatro menos cinco minutos de la madrugada).

Pánico enorme

Un despacho recibido de Bilbao participa que reina un pánico enorme con motivo de haber anunciado el Gobierno que se incautará de la flota mercante.

Este so. anuncio ha hecho que descienda a trescientas pesetas las acciones de los navieros.

Continúa el pánico en aumento y la baja en los valores con tendencia a acentuarse de modo extraordinario.

Un submarino partido en dos

Acaba de recibirse un calegrama de New York, dando cuenta de que un crucero americano ha hundido en el Atlántico, a un submarino.

El proyectil hizo dos pedazos al sumergible.

Cheque de un auto. Un muerto y tres heridos

Esta noche a las diez ha chocado próximo a Aranjuez, el auto del diputado romanista don Gabriel Boleas.

El doctor Rubio que le acompañaba quedó muerto en el acto. El señor Boleas y dos más, heridos. El auto destruido.

NOTICIAS

Con motivo de la festividad de ayer, cumpleaños del Principe de Asturias, no hubo oficinas en los centros oficiales.

Ubicemente habilitaron el día la Hacienda y el Banco.

Don Juan Pérez Mesas y don Miguel Alarcón Giménez han solicitado de la Audiencia Territorial de Granada, el cargo de juez municipal de Cantoria.

Ha sido nombrado recaudador de la estación de Cádiz, nuestro buen amigo don Bernabé Morcillo Morcillo que desempeñaba sus servicios en la de Almería.

Enviamos al señor Morcillo nuestra más cordial enhorabuena.

El día 28 del corriente a las 11 de la mañana se verificará en el Juzgado de primera instancia de esta capital, el sorteo de los seis vocales

que bajo la presidencia del Juez formarán las listas definitivas de jurados.

La persona que haya perdido un medallón con cadena, puede pasar a recogerlo en el Parque municipal de policía urbana al empleado Juan López Ramón, que hará entrega de él previa justificación de su propiedad.

Un manifiesto

Los zapateros de nuestra capital publicaron ayer un manifiesto, en el que justificaban su actitud.

Solo con la lectura del mismo, sobra para que todo espíritu justo reconozca la justicia que les asiste.

Les felicitamos por su correcta conducta y gallardía en defensa de la causa y celebraremos que entre y patronos y obreros se consiga una solución armónica.

MITIN FERROVIARIO

Los ferroviarios de esta capital preparan para el domingo o lunes próximo la celebración de un mitin con motivo de la llegada del señor Fernández Quer.

En el acto harán uso de la palabra este y nuestro querido compañero en la prensa don Rodolfo Vinas.

Banco Español de Crédito

AGENCIA DE ALMERIA
Bolsa de Madrid
Cambios del 10 de Mayo de 1918.
Francos cheque 62'25.
Libras cheque 16'84.

José Blanes de Astorza

Doctor en medicina y cirujías.
Farende de Gergal
Ha abierto un consultorio Médico Quirúrgico en Gergal, calle de Sebastián Pérez.

Cemento Portland Asland

venta exclusiva para Almería

y su provincia

Casa Ferrera

MARTINEZ CAN-
11 FOS 19 y 20

“DIANA”

Baños de mar templados.

situados en la magnífica playa de las Imdravillas

Recomendados, como verdadera especialidad, contra el reumatismo articular y muscular, afecciones nerviosas, manifestaciones artríticas, parálisis, afecciones cutáneas, escrofulismo, linfatismo, etc.etc.

Maravillosos resultados, aun en los casos mas antiguos y rebeldes.



Escuela Militar Oficial

— DEL —

“TIRO NACIONAL DE ESPAÑA”

(Unica autorizada en la provincia)

Los reclutas de cuota de 1918, y los del Cupo de Instrucción próximos incorporarse a Cuerpo, pueden obtener en ella el Certificado de actividad indispensable para reducir el tiempo de permanencia en filas. Informes y matrícula domicilio de la Escuela, Infanta, 1.